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少しずつ秋らしく涼しい気候に変わってきた９月１８日、伏見「新京」にて名鍍会幹事

会を開催致しました。 

愛知県エリアはコロナ感染も少し小康状態に入り５月の緊急事態宣言解除以降リモート

による活動がしばらく続きましたが、やっと一同顔を合わせての幹事会を再開し始めまし

た。まだまだ安全策とりながらでありアクセル全開とはいきませんが、やはり実際に会っ

て話を始めると議論も活発に会話も弾んだように思います。 

ある新聞記事の「社長１００人アンケート」によるとテレワークで自社の生産性向上が

どうなるかを聞いたところ「上がる」は２割にとどまったとの事で、まだまだインフラや

仕組みは整えても直接会ってコミュニケーションを図るには及ばないようです。 

 

コロナ感染の状況を見ながらになりますが今後の活動予定として 

①１０月ＪＥＳメンバーも含めた会員交流会開催（コロナ対策のため会場の

人数制限あり） 

②１１月リモートによる製品説明会の開催 

③１月定時総会（形式は未定） 

を予定しております。 

 

新型コロナウイルス完全終息にはまだ時間がかかることが予想されているので、環境に

適応した会員各社への情報発信、交流活動の場を提案していきたいと思います。 
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